



Misión imposible

A pesar de ser un perfil interesante, en el que sobresale su compromiso con la protección de los animales, para la morenista Lety Varela es una misión imposible arrebatarle al PAN la alcaldía Benito Juárez.

Es un bastión panista. De hecho, el actual titular de la alcaldía, Santiago Taboada, ya es el precandidato de la oposición para la jefatura de Gobierno de la CDMX.

El presidente López Obrador no ha perdido oportunidad para lanzarse contra las clases medias de la ciudad que es el sector de la población mayoritario en la BJ y que Lety Varela tratará de que vote por Morena. No la tiene fácil.

Dicen los que saben que el PAN puede nominar un espantapájaros que de cualquier forma tiene esa alcaldía en el bolsillo.

Es probable que sea así, aunque mu-

chos decían que era impensable que Morena perdiera la alcaldía de Cuauhtémoc y ya ven.

MC no duda

Clemente Castañeda aseguró que Movimiento Ciudadano votará en contra de la desaparición de organismo autónomos como el INAI y el IFETEL como pretende hacerlo el presidente López Obrador.

Que el Bloque de Contención ya no exista no quiere decir que el MC deje de ser un partido de oposición al régimen.

La versión de que hay una división al interior del MC, entre los grupos Jalisco y Nuevo León, ha sido difundida por voceros del Frente Amplio que suponen que esa división favorece sus intereses, pero la gente del partido naranja sostiene que la unidad de acción está garantizada y, aseguran, lo nuevo como opción

política es imparable.

Exceso de mortandad

Un estudio avalado por la Universidad de Cornel, de Nueva York, revela que en México se registró durante los años de la pandemia 2020-2022, un exceso de mortandad de 788 mil personas, muy por encima de la media mundial.

¿Quién se hace cargo?

El responsable directo de enfrentar la pandemia considera que hizo un trabajo estupendo y hasta buscó, tan campante, ser jefe de Gobierno de la CDMX por el partido oficial.

Es claro que mientras dure el actual gobierno no se podrá realizar una revisión crítica del desempeño gubernamental para deslindar responsabilidades y extraer lecciones que sirvan a todos.

Es obvio, y no es difícil probarlo pues todo quedó grabado, que se minimizaron los riesgos.

¿Qué impacto tuvo este comportamiento errático en el exceso de mortandad? ¿Seremos capaces como país de responder a esta pregunta en el futuro próximo?

Morelos de mal en peor

En Cuautla el 50 por ciento de los comercios establecidos paga extorsión, pero los afectados tienen miedo de denunciar. El obispo Ramón Castro ratificó el dato y dijo que incluso los templos católicos han tenido que pagar para dar sus

servicios religiosos.

¿Quién manda aquí? se preguntó el obispo.

Al mismo tiempo en Cuernavaca, en una de las manifestaciones más concurridas del año, docentes protestaron por el asesinato de una maestra en Temixco, que fue ultimada por resistirse a entregar su auto a unos asaltantes.

Dijeron que los integrantes del magisterio no se salvan de las extorsiones. El gobierno de Cuauhtémoc Blanco se acerca a su fin y pierde el control del estado.

La CFE en la campaña de Tabasco

No hace mucho, en 2021, la CFE en Tabasco condonó la deuda que tenían por no pagar el servicio de electricidad más de 600 mil usuarios domésticos, el estado completo. El acuerdo se llamó "Adiós a tu deuda".

No fue, sin embargo, un adiós definitivo porque hoy el tema de los adeudos de los tabasqueños con la CFE ya se metió en la campaña. Se le quiere sacar raja a la queja popular de cobros excesivos.

¿Estarán buscando una nueva condonación generalizada? Allá se dice que la oposición, desesperada porque no crece, quiere abanderar a los ciudadanos y decirles que los defenderán de la CFE a cambio de sus votos. ¿Se quedarán sin luz?

pepegrillocronica@gmail.com

